



Katholische Erwachsenenbildung
im Landkreis Deggendorf e.V.

Berühmte niederbayerische Klöster von Metten bis Fürstenzell Schweiklberg, Aldersbach, Fürstenzell

So 08.10.2023, 10.00 Uhr

Die Exkursionen im Oktober führt uns nach Schweiklberg, Aldersbach und Fürstenzell. Namhafte und berühmte Künstler schufen prachtvolle Architekturen, Skulpturen und Stuckdekorationen, Fresken und Altarblätter. Die Liste der Namen ist wahrlich beeindruckend: Wolfgang Andreas Heindl (Fresken in Metten und Niederaltaich), Johann Michael Fischer (Architekt von Fürstenzell und Osterhofen), Johann Baptist Straub (Plastik in Fürstenzell), Johann Baptist Modler (Stuck in Fürstenzell), Johann Jakob Zeiller (Fresken in Fürstenzell) und die "Künstlerfürsten" Cosmas und Egid Quirin Asam (Aldersbach, Osterhofen). Der bedeutende Architekt Michael Kurz errichtete vor dem Ersten Weltkrieg den Benediktinern auch noch das moderne und elegante Jugendstilkloster Schweiklberg im Geiste der frühen liturgischen Bewegung.

Mitveranstalter:

Kulturbüro Palais im Stadtpark

Referent/in:

Dr. Stefan Schmitt

Kosten:

20 Euro

Hinweis:

Treffpunkt um 10.00 Uhr Innenhof des Klosters Schweiklberg
Mittagessen in Aldersbach

Veröffentlichungsdatum: 15.03.2023

Kath. Erwachsenenbildung im Landkreis Deggendorf e.V.

Gundelauer Str. 7
94557 Niederalteich

Tel. 09901 62 28
Fax 09901 902880
keb.deggendorf@bistum-passau.de
www.keb-deggendorf.de